Las Últimas Noticias

17/12/2024 Audiencia: \$1.817.408 Tirada: \$5.944.000 Difusión: a: \$5.944.000 Ocupación:

271.020 91.144 91.144 n: 30,58%

20 Sección: 4 Frecuenc

Sección: OCIO Y TIEMPO LIBRE Frecuencia: DIARIO



Pág: 44



Isi con Pedro. "Es buen yerno", dice Nicole del joven.

Isidora (19) se fue sola con el pololo a Brasil por nueve días

Nicole Pérez sufrió con las primeras vacaciones de su hija

Enrique Niño

It Fue de un día para otro. Me dijo me gustaría ir a Brasil, justo era Black Friday y en tres días me dijo compré los pasajes y ya está todo listo, me voy el 16. Fue una conversación y a los tres días fue una realidad". Así resume Nicole Pérez, la recordada ex integrante de "Mekano", como se concretaron las primeras vacaciones de su hija Isidora (19) con su pololo y sin ella.

La joven se fue este lunes, a las 04:30 de la madrugada, y 10 horas después, Nicole contó cómo enfrentó esta nueva realidad. "La Isi está trabajando con sus redes sociales, con marcas, y le pagan, tiene eventos, ha hecho sus luquitas. Entonces, yo no me metí en nada y no le aporté nada. Ella pagó todo e hizo canjes, es

muy movida. Me pone orgullosa que a ella se le mete algo en la cabeza y lo logra. Es parecida a mí y al papá. No hemos hecho mal trabajo", detalla.

¿Qué sintió cuando vio que su viaje sola con el pololo era una realidad?

"Respiré profundo y pensé: tengo que soltar, tengo que soltar. Desde que participó en el concurso Miss Mundo y empezó a tener sus pegas empezó a salir del cascarón. A uno como mamá le duele la guata, piensas no voy a estar ahí si le pasa algo, no voy a estar para decirle que se mida la glicemia (la joven tiene diabetes)".

Hace un tiempo usted contó que ella no es ordenada para medirse la glicemia, ¿cambió eso?

"Mmm, no mucho. Quizás esto de soltarla,

que ella viaje y tenga que hacer sus cosas sin que yo sea la intermediaria, le va a hacer tomar conciencia de su enfermedad. Yo no puedo vivir con esta aprensión de que si se va a medir, si se va a cuidar. Eso ya no está en mis manos".

¿Cuánto duran las vacaciones?

"Nueve días. Más encima vuelve en la madrugada del 25, no va a pasar la Navidad conmigo. Nunca lo ha pasado sin nosotros".

¿Lloró cuando se fue?

"La Isi esperaba que yo llorara, me decía: vas a llorar, porque yo soy llorona y le dije nooo. Me aguanté, respiré profundo y cuando se fue, me puse a llorar, pero como tres lagrimones nomás, jajajá. Estoy en un proceso de soltar, porque no hace bien estar siempre tan aprensiva con los hijos".